
・富士山部会にて、東山荘１００年基金を贈呈しました・
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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］

EMC／E
YES

９月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

43 名
2 名
1 名
36 名
6 名
1 名
2 名
 名

90.0 ％
計 45 名

ス マ イ ル

９ 月
累 計

102,000円
248,000円

ＹＭＣＡ基金

９ 月
累 計

4,675円
10,545円

ＢＦ基金 ９月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

３１，０００ 円
１１４，０００ 円

８月メーキャップ ８月訂正出席率

5 名 100 ％

Happy Wedding
                   Aniniversary

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday

＊お誕生日おめでとう＊

2 日
10日
14日
18日
20日
24日
28日

草 柳 義 則 君
津 田 博 之 君
小 林 秀 樹 君
石 村 孝 治 君
橋 本 一 実 君
蛭 田 泰 造 君
藤 村 哲 二 君

4日
9日
小 林 秀 樹 さん

鈴 木 美香子 さん

小 松   巌   君・眞 弓 さん
藤 村 哲 二 君・真 帆 さん
山 崎 英 史 君・花 子 さん

  3 日
10 日
10日
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今月の聖句

熱海グローリークラブ会長　藤曲 敬宏 君
鈴木 健之 君
全 　         員
勝又 隆吉 君

京都キャピタルクラブ　岡本 尚男 君
熱海グローリークラブ会長　藤曲 敬宏 君

熱海クラブ会長　二見 康一 君
齋藤熱熱海グローリークラブ会長　藤曲 敬宏 君

 担当委員会
藤間 孝夫 君

熱海グローリークラブ直前会長　加藤 　博 君

宝田 昌孝 君
大川 貴久 君

 各クラブ 担当委員会
司   会   者

 各クラブ 親睦委員会
各クラブ 担当委員会

熱海クラブＡ副会長　鈴木 恵次 君
熱海グローリークラブ会長　藤曲 敬宏 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.卓　　話
1.会長挨拶

1.ゲスト・ビジター紹介
1.熱海クラブ　入会式
1.食前の祈り
1.乾　　杯
1.会　　食　　　　　　
1.書記報告

1.委員会報告
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

日　 時・・・10月2８日（水）18：30～
会　 場・・・熱海後楽園ホテル
受　 付・・・津田 博之 君   後藤 軍治 君
司　 会・・・井堀 節男 君

2015年 10月例会プログラム

▲
▲

◎ 会長挨拶  会 長  二見 康一
● 報告事項
 １．10月の予定の件.........................................................報告
 ２．第３０回英語スピーチコンテスト開催の件........... 報告
 ３．赤い羽根共同募金、準備の件.................................. 報告
 ４．ドッジボール大会の件....................................... 経過報告

● 議  題　議 長  会 長  二見　康一
 １．１０月例会プログラムの件（合同例会）...................... 承認
 ２．伊東クラブ４０周年記念例会、参加募集の件........ 承認
 ３．皆出席表彰の件..................................................... 承認
 ４．年賀はがきコンテストの件................................... 承認
 ５．新入会員の件......................................................... 承認
 ６．次次期富士山部部長選出の件................................ 承認
 ７．クリスマス家族会................................................... 承認
 ８． ＢＦ表彰の件.......................................................... 承認
 ９．次年度 例会場変更の件会..................................... 承認
 10．書記交代の件......................................................... 承認

◎ 閉会の辞長挨拶   Ａ副会長  鈴木  恵次

*次回会合：11月 2日（月）

第４回 役員会報告
平成27年10月５日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１０月理事・運営委員会＞

ドッチボール大会を１１月１４日マリンホールに於いて開催。昼食カレー
１０００食を用意する予定。
２７日の部会の御礼、１１０名の参加、前後の理事４名が揃い盛会裡に終了、
ドッチボール大会は熱海と同日に開催予定。
ＹＳジャガイモ北海道から５００箱購入。ＩＢＣのインドハイダラバードクラ
ブと交流しその絵画を、東京みゆき画廊にて展示、１０月１２日～１７日まで。
東レと協賛で小学生バレーボール大会。ＹＳ農園で大根、玉ねぎ、
白菜の種まきを実施、収穫を楽しみに・・・。

２０１５年１０月１日（木） 熱海ＹＭＣＡセンター １８：００～２０：１５
司 会：小原 進一 委員
◎ 理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長

■ 各担当理事､運営委員報告
［熱海C］

［伊東C］

［沼津C］

［三島C］

■ 第３０回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　中学校へ予告を郵送１６校、募集要項申し込み書を２４校へ送付。
　ＡＬＴ講師、県教育委員会に依頼し三島南高と熱海高の外国人教師
　２名決定。

■ その他
（1）当センタ－は木造トタン屋根造で屋根は１度も塗装の手を入れてなく、事務所
     へ漏水も発生しており、調査と塗装を施工する見積りを取り寄せることに決定。
（2）竹内理事長から５０年前の熱海クラブ、熱海ＹＭＣＡ発足当時の写真と資料
     を回覧して戴き、貴重な写真を全員で拝見した。

11月 例会担当予告 ≪例会日≫ 11月23日

受 付

司 会

信 条

小 林 秀 樹 君
緒 方 哲 郎 君
森　  重 男 君

山 田 修 司 君

食前の言葉

閉会の言葉

山田光一君

小松　 巌君

西島智仁君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊 藤  栄・泉 明 寺 み ず ほ
事務所（〒413-8799） 静岡県熱海郵便局内私書箱37号

TEL・FAX（ 0 5 0 ）7 5 0 2 - 2 6 1 0

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第 4月曜日 午後 6:30 ～ 9:00　〈会場〉熱海後楽園ホテル TEL 0557-82-0121

＊次回 例会の宿題のヒント＊

例会の風景 ～梅原先生の講演の風景～



富士山部会に出席して 深澤  勇弘

　平成２７年９月２７日（日）、道
の駅伊東マリンタウンにて第３
８回富士山部部会が開催されま
した。久保田部長の点鐘で始ま
り、各クラブの表彰に続き感謝
状贈呈では志半ばで急逝された
故木村朗直前部長のみつえ夫人

に久保田部長から感謝状が贈呈された。久保田部
長が涙で言葉を詰まらせながら感謝状を読むと、み
つえ夫人も肩を震わせ泣いている姿を見て私もほ
ろりとしてしまいました。
　二見会長の挨拶の中では東山荘に４３万円の寄付
金を贈呈し、一瞬、会場が沸く場面がありました。
　池田会員増強主任からは各クラブへ会員増強に
向けたご挨拶があり、我が熱海クラブもあと、数人
の入会者を増やしたいところである。
　オーシャンビューで開かれた部会も親睦会もと
ても賑やかに行われ、夕焼けと共に閉会しました。

例会報告 泉明寺  みずほ

　二見会長の素晴らしいアイディアの
下、今回からスタートした「熱海学」。こ
れから４回に亘って例会の中でわが街熱
海について学んでゆきます。タイトルは
「楽しく学ぼう　大好き熱海」講師は、長
年熱海市内小中学校で校長先生を歴任

され、現在熱海市立図書館で嘱託職員を務めておられる梅原郁
三先生。一回目となった今回は、歴史書を紐解き、日本書紀に見
られる熱海の名「あつうみが崎」をたどる事から始まりました。
講話のテキストとしていただいたレジュメには、市立図書館に
保管されている貴重資料から抜粋したものや、明治期の熱海全
図などが載せられており、これは我々にとって今後手元に置い
ておきたい大切な参考書の一つとなるものと思われます。寛文
七年（一六六七年）湯前権現の拝殿を立て直しするにあたり、
お金を集めるために作られた巻物には、海底に湧いていた温泉
を、貴い上人の祈りによって陸に移した事、温泉を守護する神
のため社を建てたが、九百年を経て綻びてきたため、修繕が必
要だという事、この神は民の病気を治し、身も心も平穏にして
くださる実に尊い神様であることなどがしたためられており、
とても興味深く拝見しました。また、講話の中では、昭和二年に
熱海町と多賀村が合併し県下で五番目の市として誕生した時
の秘話として、時の町長であった坂本藤八氏による作戦が成功
したことに言及。市制が成立するためには人口３万人が必須で
したが、町民村民併せて２万２千余人。そこで、別荘滞在者と旅
館宿泊者の数も人口に入れて申請したとの事でした。それから
熱海は国際温泉文化観光都市となり、世界有数の観光地として
の道を進んでいくことになったようです。講話は約一時間。食
事後のメンバーのまぶたが閉じないように先生が様々な工夫を
こらしてくださったおかげで、全員目を爛々とさせ、食い入るよ
うに拝聴していました。さすが、ワイズマン。この姿勢が高校生
の時にあれば、現在もっと出世していたかも・・・。講話の中には
教育者としての立場からの進言もあり、大変有意義な時間を過
ごさせていただきました。次回の講和までに全員に宿題が出さ
れておりますので、各自鋭意取り組んで下さい。忘れた方は廊
下へ・・・。
　さて、今回の例会へは、ゲストとして三名の女性が参加して
下さいました。一気に会場が華やかになったと、メンバーからは
絶賛の声。本当は「入会する」という確約をいただくまで家に帰
したくなかったのですが、次回の熱海学にまた来ていただける、
ということで。今後も熱心に（しつこく）ワイズメンズクラブの
素晴らしさをＰＲしてゆきたいと思います。
　ところで今回の例会ではスマイル二か月分の徴収がありまし
た。しかし、山田修司ワイズの綿密な調査と存在感のあるトーク
力。そしてそれに必死に応える健気なワイズの従順さにより、
めでたく集めることができました。メンバー各位におかれまし
ても、重たかったお財布を軽くすることができたようでなにより
です。ご協力ありがとうございました。

東京江東クラブ訪問
東日本区会員増強主任  池田 直文

　入会式もあるということと東
京のクラブの例会に今まで出席
したことがなかったのでおじゃ
ますることにしました。一人で
は心もとないので次々期東日本
区理事の栗本ワイズと大川ワイ

ズに付き合っていただきました。例会場は、江東Ｙ
ＭＣＡ３階会議室、熱海クラブでいえば、センター
での例会のようである。初めて参加させていただき
ましたが思った以上に楽しい例会でした。地域によっ
て例会も個性があるなと感じていました。依頼され
た卓話のほうは散々でした。すみませんでした。 
　今年度は、北海道部と北東部、あずさ部の部会に
も参加させていただきました。やはり我が富士山部
とは若干違う感じがしましたが、その部ごとの特色
が出ているように思いました。機会がありましたら、
また、色々な部会に参加したいと思います。皆様も
参加されてはいかがですか。 

９月１７日（木） 東京江東クラブ９月例会にて会員増強と
例会出席率アップについての卓話を行いました。

★

ボーイスカウト伊豆地区ラリーに
二見会長が参列されました
　９月１２日（土）親水公園にて、伊豆地区（熱海･伊東･
下田）のボーイスカウトのラリーの開会式に熱海クラブ
の二見会長が来賓として参列されました。
　このラリーは、１２・１３日の２日間熱海市内でキャン
プや野外活動・奉仕活動を行うプログラムです。今年の
熱海ＹＭＣＡサマーキャンプでは、熱海ボーイスカウト
のメンバーや指導者が参加・協力してもらい、お礼の意味
もかねての参列になりました。
　来賓者は、熱海クラブではおなじみの顔ぶれで、三田
教育長（スカ
ウ トＯＢ）、藤
曲県議会議員
（熱海グロー
リークラブ会
長）、榎本博伊
東クラブ会長
でした。

サマーキャンプ感想文集

り　こ

鈴木万優

匿　名

平野沙也果　

水谷日和

 （５年生）　

匿　名　

匿　名　

　　  ロケットがたのしかった。
　　　　　今年、初めて、サマーキャンプに行って、ふだん
できないことを、たくさんできて楽しかったです。牧場が楽
しかったです。動物とふれあえてうれしかったです。来年も
つごうが合えば参加したいと思いました。来年は、公園に
行って遊びたいです。
　　  私が昨日も今日も楽しかったことは、牧場です。理由
は、いろいろな体験や、ロッククライミングができたからで
す。それに、友達と一緒に回れたことも楽しかったです。来
年も日ガ合えば、参加したいと思います!
　　　　　　今年は人数が少なかったけど私の友達がた
くさんいてとっても楽しかったです。　夜に、みんなで楽し
い話をしておもしろかったです。牧場でいろいろ動物やアス
レチックをしたりさわったりしておもしろかったです。友達
のたんじょう日でフルーツデザートを食べておいしかった。
　　　　　私は、１日目に、みんなで、カレーを作ったり、
　　　　　おふろにはいったりしたことが楽しかったです。
夜は、ずっとおきて寝ないで、恋バナをしたことが楽しかったです。
　　　おかし会がたのしかった。よふかしが、つかれた。
　　　ぼくがたのしかったことは、ペットボトルロケット作
りです。作り方はかんたんだったのに、とてもたいへんだっ
た。でも、よくとんで、とてもうれしかった。あとは、しゃぼん
玉をやったことです。はじめは、うまくできなかったけど、コ
ツをつかんだらうまくでくるようになった。
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(^^♪ 次回号へ続く ▼ ▼ ▼

△ 第１０回 熱海ワイズ会長杯ドッジボール大会
　　  日 時：平成27年11月14日（土）
　　  場 所：熱海マリンホール

 △ 第３０回 熱海ＹＭＣＡ中学生英語スピーチコンテスト
　　   日 時：平成27年11月21日（土）
　　   場 所：起雲閣音楽サロン

 △ 伊東クラブ ４０周年 記念例会

 △ 「熱海学」第２回は １１月例会で予定しています

 △ クリスマス家族会
　　    日 時：平成27年11月21日（土）

Information


